

CICLISMO



De izquierda a derecha, Arcas, Laporta, López, Gracia y Urieta. MERCEDES PORTELLA

Pregoneros en las bodas de oro

El C.C. Sabiñánigo reunió a los cinco presidentes de sus 50 años de vida

MERCEDES PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El Club Ciclista Sabiñánigo ha sido el pregonero de las Fiestas Santiago 2012 de Sabiñánigo por haber cumplido en edad las bodas de oro, sus 50 años de andadura. El ser pregonero fue motivo para reunir en el escenario a los cinco presidentes que durante estos años ha tenido el Club Ciclista serrablés: Aureo López -sus 97 años no le impidieron viajar de Zaragoza a Sabiñánigo para participar en el acto de lectura del pregón el sábado 21-, Martín Laporta, Emilio Gracia, Carmelo Urieta y el actual José Antonio Arcas quien dio lectura al pregón en el que destacó la trayectoria de este Club y su implicación en la vida de Sabiñánigo con el deporte de las dos ruedas.

A todos les preguntamos qué había significado el estar al frente de este Club. Aureo López recordaba que aquellos comienzos "no se parecen para nada a los actuales, era todo de otra forma pero hicimos lo que pudimos con los medios que teníamos, yo estoy contento".

Para Martín Laporta, 9 años de presidente de este Club, destaca la Clásica Ciclista "y en estos años se trajo por primera vez, una etapa de la Vuelta a España y durante dos años seguidos, y se culminó con una etapa cronoescalada al Balneario de Panticosa. Para mí fue una época maravillosa y puedo decir que en ese tiempo estábamos entre los diez clubes más importantes de España".

Emilio Gracia, un enamorado del ciclismo, apunta que para él este deporte y el Club al que le



José Antonio Arcas, durante la lectura del pregón de las fiestas. MERCEDES PORTELLA

ha dedicado 27 años como presidente, significa "mucho", y argumenta que se han conseguido cosas "que han merecido la pena, porque la Clásica la estaban esperando los clubes de Zaragoza para organizarla ellos y nos la llevamos nosotros, yo diría que la Clásica ha sido como la joya

>"La Clásica fue la joya del club, el emblema que nos ha caracterizado"

del club, el emblema que nos ha caracterizado".

Carmelo Urieta con 18 años como presidente del Club Ciclista, apunta que para él "esta es una etapa importante de mi vida, ha habido muchos sacrificios pero muy agradecidos. Creo que la historia de Sabiñánigo va paralela con el ciclismo, con lo que ha habido en Sabiñánigo de Ciclismo, el Club Ciclista, la Peña Edelweiss, la Quebrantahuesos, yo diría que ciclismo y Sabiñánigo están muy unidos".

Y José Antonio Arcas, que lleva 4 años como presidente y 20 involucrado en la junta directiva del Club, dice que "es gratificante ver como Sabiñánigo sigue teniendo esa afición al deporte del ciclismo, que es ya un refe-

rente".

El Club Ciclista Sabiñánigo se creó en febrero de 1.961 siendo los componentes de su Junta Fundadora el presidente Aureo López, secretario Luis Muñoz, Tesorero Emilio González, y los vocales Antonio Abós, José María Oliván e Isidro Ara. Su principal estandarte fue la Clásica Zaragoza-Sabiñánigo que surgió en una Asamblea General del 12 de Febrero de 1969 celebrándose hasta el año 2001 que fue la última edición.

En el currículum del Club Ciclista se encuentra en 1962 el Campeonato de Aragón fondo en carretera para profesionales independientes y aficionados, en 1964 el Campeonato de España de Montaña para aficionados, en 1979 se organiza la primera Escuela de Ciclismo, en 1984 se crea la Peña Ciclista Serrablo de cicloturismo y surge el I Memorial Luis Muñoz para aficionados.

En 1994 y 1996 organiza los Campeonatos de España de Ciclismo para profesionales, en 1998 se presentó la candidatura para organizar en el 2000 los Campeonatos del Mundo para profesionales estando Sabiñánigo entre las cuatro ciudades finalistas del mundo, etc., etc...

Ahora están inmersos en una serie de actividades cuya protagonista es la BTT "porque vemos que esta comarca tiene un potencial que esta por desarrollar en este sentido, tenemos unos senderos unas rutas y unos paisajes que son una maravilla", y junto a la Peña Ciclista Edelweiss desarrollan la Escuela de Ciclismo Sabiñánigo Edelweiss.

CARRERAS POR MONTAÑA



Salvador Calvo. ALBERT PERICAS

Salvador Calvo pulveriza su récord del Trail Aneto

D.A.

HUESCA.- El atleta leonés Salvador Calvo marcó un tiempo de 11 horas y 57 minutos en la prueba reina del Trail del Aneto, la Vuelta al Aneto de 96 km y 5.950 m de desnivel positivo acumulado, mejorando el récord que él mismo poseía desde el año pasado en 5 minutos. Calvo, que la semana que viene cumplirá los 50 años, ha declarado que ha sido un día de mucho calor y que ha visto que podía hacer el récord en los últimos kilómetros.

La participación fue de 1.500 inscritos, con 300 para la Vuelta al Aneto, 400 para las 2 Caras del Aneto y de 800 en el Maratón del Aneto de 42 km y 1.950 m de desnivel.

MARATÓN DEL ANETO

Mujeres:

- 1- Raquel Velasco (Barcelona) 5h 13 m 10
- 2- Marta Ribera (Cerler) 5:23:55
- 3- Gisela Soley (Sabadell) 5:31:00

Hombres:

- 1- Carlos Aguilera (Vilareal) 4:26:33
- 2- Ramon Torner (Manresa) 4:26:57
- 3- Jordi Evangelio (Monistrol de Montserrat -Bcn-) 4:28:25



Carlos Aguilera. ALBERT PERICAS